



Kleine Mannschaft – ganz groß!

Hemsbach, 24. Mai 2014

Am 24.05. fanden in Hemsbach die diesjährigen Mannschafts-Meisterschaften der unter 10-jährigen statt. Diese ist die höchste Meisterschaft in dieser Altersklasse und umfasst die Bezirke Rhein-Neckar-Odenwald, Nordschwarzwald, Karlsruhe und Mannheim. Die DJK Judoabteilung war schon auf den Kreismeisterschaften mit einer ganz jungen Mannschaft angetreten, in der die meisten Kinder gerade mal zwischen 7 und 8 Jahren sind. Damit war die Qualifikation zu den Bezirksmeisterschaften schon ein Riesenerfolg. Auch an diesem Samstag zeigte die Mannschaft eine hervorragende Leistung. Sie unterlag zwar der Mannschaft vom TV Bruchhausen ganz knapp (3:4) sowie gegen Dokan Brühl (5:2), zeigte aber großen Kampfwillen. Herzlichen Glückwunsch! Das habt ihr toll gemacht!

Begleitet wurden sie von unseren Trainern Julia, Jan und Jonas Mollet. Dafür ein herzliches Dankeschön!



Die Kämpfer der Mannschaft im Einzelnen:

Isabelle Beckmann

Aurel Münter

Emmelie Stöhr

Izan Martinez

Lisa Güldner

Noah Sommer

Jannis Heideck